



# WEEKLY BULLETIN

2024年8月8日(3508例会)(創立73周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3422

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 「時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=」

会長 長行 事義人	幹事会	佐藤 政秀	会長エレクト 山村 貞夫
副会長 石田 直樹	計	勝坂 省吾	会場監督 太刀掛 祐之
直前会長 大上 功			

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12  
呉商工会議所ビル南館7階 705号室  
☎ (0823) 24-4411 FAX (0823) 21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

## 今週のメインプログラム

8月8日(木)

### 事業計画説明 2

クラブ管理運営委員会 会員増強・職業分類

会員選考 出席・プログラム 親睦活動

広報・クラブ週報 ロータリー情報・研修 SAA

## 次週のメインプログラム

8月15日(木)

### 休会

8月22日(木)

ロータリー財団委員会担当例会

大上功君 多賀茂君



Facebook



Home page

## 第3507例会記録【8月1日(木)】

### 【プログラム】 ◇事業計画説明 1

◇奉仕プロジェクト委員会(山村 貞夫 委員長)「委員長の補佐に回って事業がうまくいくように総括の仕事をする」・職業奉仕委員会(神垣 和典 委員長)「上田ガバナーの、ロータリーを学びたい新しいメンバーが多いというお話を触発された」・社会奉仕委員会(山本 一洋 委員長)「ナトカリ、地区補助金事業、カーボンニュートラルなど環境問題に取り組むための担当例会等を実施」・青少年奉仕委員会(岡本 太 委員長)「9/14仁風園の地区補助金事業、三津田高生交流事業にたくさんの参加を」・国際奉仕委員会(沖田 浩一 委員長)「カナダカルガリーでのRI国際親会への参加を奨励、呉市内国際交流団体への支援や友好クラブ提携の模索を継続」・ロータリー財団委員会(西藤 公精 委員長)「オール呉RCで地区補助金事業の実施、8/22の担当例会では寄付金と税制の卓話を予定」・会計(勝坂 省吾 委員長)「クラブ運営費の適切化、最適な収支バランスに務める。各委員会で委員会などの際には可能な限り参加」

◇ゴルフ同好会(山本 一洋 会長)・写真同好会(山村 貞夫 会長)・美術鑑賞の会(明神 博 会長)

### 【出席率】 前々回休会 今回91.43% (会員74名・欠席6名・免除4名)

【他クラブ出席者】 ◇藤岡君(7/27広島中央) 沖田・畦・谷口(好)・岩本(浩)君(7/31呉東) 5名

【欠席者】 ◇武田(信)・谷口(彰)・平原・古川・堀口・三宅君 6名

【出席免除者】 ◇宇都宮(五)・大矢・海生(孝)・武田(保)君 4名

【幹事報告】 ◇RI日本事務局財団室…財団室NEWS8月号

◇RI第2710地区 上田文雄ガバナー…ガバナー月信8月号(配付)

◇RI第2710地区 上田文雄ガバナーより公式訪問の御礼状

【委員会報告】 ◇ロータリー情報・研修委員会 中崎 誠君(RI第2710地区【雑誌】ロータリーの友委員会)…ロータリーの友8月号の紹介

【S.A.A】 ◇藤井 聖君…大島さん、神田さんの声がけを頂き、「県民の浜」をご利用頂きました。お子様やお孫さん達にSUP(サップ) やカヤックも体験して頂いたのですが、大島さんはじめロータリーの皆様方のボードの身のこなしには驚かされました。ここだけの話、通常よりインストラクターと監視員の人数を増やしていましたが、私の余計な心配でした。失礼しました。是非、またご利用頂けたら嬉しいです!ご家族、お友達、社員さんにご利用頂けたら嬉しいです!この度はご利用ありがとうございました。

◇日下 美穂君…来年2025年5月、日本高血圧学会の年次行事である「高血圧フォーラム」が、広島で開催されることになりました。会長は広島大学の石田万里先生、世話を私、日下美穂が務めます。高血圧フォーラムは、主に臨床高血圧やデジタル医療についての学術イベントですが、これを機会に、高血圧の最大の予防治療である減塩を広めることができるよう、広島カープ球団松田オーナーのご厚意で、カープ坊やがバットで塩分をカットしている「塩分かっ飛ばせカープ坊や」をロゴとして特別に使わせていただけることになりました。私の幼稚園の同級生でもある増岡真一さんが松田オーナーにおつなぎくださいたおかげです。この場を借りて感謝申し上げたく、ニコニコします。

◇繁田 正信君…初のニコニコです。だまされてニコニコしてしまいました。孫が6ヶ月でやっとハイハイしました。かわいいです。

◇山村 貞夫君…大物を釣らんと九州に遠征してきました。台風通過直後でしお回りが悪く当たり無し。撤収際に大きな当たり(たぶん40キロクラスのクエ)あるも、大切な竿をへし折られリールも水没。散々な釣行でしたのでシクシク。

◇お誕生日:佐々木 英夫君、吉川 達也君、石田 直樹君

◎ニコニコ基金金額 21,000円(累計金額292,000円)



# ガバナー補佐に就任して



福田多喜二

昨年8月、大上会長からの依頼を受けガバナー補佐を受けることを承諾いたしました。個人的には仕事に専念したいとの思いは強くありましたが、入会以来すでに24年も経ち、在籍年数だけが積み重なっていました。会長年度もコロナ禍で十分な活動もできておらず、考えてみれば気楽なロータリーライフを過ごしてきた感がありました。RLIのディスカッションリーダーの拝命、そしてこのガバナー補佐の役目も「福田 もっとロータリーを勉強しろ」と言われている気がし、また、こうして依頼されることに感謝し、自分が適任者とは思いませんが、清水の舞台から飛び降りると死ぬかもしれませんので、死なないように皆様のお役に立てるよう精一杯

頑張りたいと思います。

昨年の10月から数度のガバナー補佐会議、PETS、地区協議会等々を重ねその役割が明確になってきました。その責任の重さに瘦せる思いです。(何度か瘦せる思いをしましたが痩せたことはありません)

ガバナー補佐の大事な役割は、1) 上田ガバナー信条、およびガバナー方針に基づきその目的が達成できるよう各クラブに協力をお願いする。2) ガバナーおよび地区の各委員会と各クラブの橋渡し役を担う。3) IMを成功させる。4) グループ内7RCの会員相互の親睦を深める等がありますが、呉RCの皆様の絶大なる協力なくして達成できないと思っています。

すでに、6月に随行幹事の大之木小兵衛さん、岩本貴紀さんとともに就任前の挨拶に各クラブを訪問させていただきました。それぞれのクラブに特徴があり立派に活動をされております。このグループ8の各クラブが、さらにより良いクラブになるよう尽力したいと思います。

切に切に呉RCの皆様のご協力をお願いいたします。

# 第2710地区グループ8 ガバナー補佐幹事に就任して



大之木小兵衛

ガバナー補佐幹事という役職も知らなかった私にお声をかけて戴いたのは、「いろんな処へ行って、

いろんなロータリアンとお話しをして、いろいろ経験して大いに考えてみなさい」ということかなと思っております。と言いますのも、私は5年前に入会して以来、呉ロータリークラブ以外の例会に出席したことがなかったので、「いろいろ見てこい」というのは正に、「井の中の蛙大海を知らず、であってはいかんよ」と諭して戴いたと感じたからであります。私に与えられたミッションは、福田ガバナー補佐が少しでも苦労されないようにサポートすることですが、しっかりとロータリーを学び経験を積むことにも努めて参りたいと思っております。

# ガバナー補佐幹事 就任挨拶



岩本 貴紀

2024 – 2025 年度 福田ガバナー補佐の下、ガバナー補佐幹事の役をお受けさせて頂き、現在進行形で各ロータリークラブに随行させていただいております。福田ガバナー補佐が、上田ガバナーの「2024

~2025 年度の計画」を各ロータリークラブへ丁寧に説明され、その方向性を確かに伝えて行かれる姿を実際に随行し、貴重な体験をさせていただいております。これまで呉ロータリークラブ以外の例会に出席させて頂く機会が無い中で、他クラブの例会を実感できることは、私にとって非常に有意義な時間だと感じています。特に上田ガバナーの思いや方向性がどのように伝わっているのかを各クラブの皆様の雰囲気を肌で感じることは非常に貴重な体験だと考えます。力不足ではありますが、1年間 福田ガバナー補佐を支えて進んでいこうと思います。よろしくお願い致します。